



Message du ministre des Services aux collectivités

Bienvenue aux athlètes! Bienvenue aux acteurs culturels! Bienvenue aux entraîneurs, aux représentants, aux organisateurs, aux familles et aux personnes venues les encourager qui se joindront à nous pour les Jeux d'hiver de l'Arctique 2020!

Du 15 au 21 mars 2020, de jeunes athlètes des régions circumpolaires, venus du Nunavik, du Groenland et de l'Alaska, se donneront rendez-vous à Whitehorse pour participer à des compétitions, se produire, établir de nouveaux records personnels, rencontrer d'autres habitants de l'Arctique et, par la même occasion, nouer des amitiés durables.

C'est un honneur pour Whitehorse et notre territoire d'accueillir à nouveau les Jeux, 50 ans après leur inauguration à Yellowknife, en 1970. En 2020, nous célébrerons l'évolution de ce rendez-vous sportif. Les collectivités qui les accueillent se sont développées et chaque année, de nouveaux athlètes et acteurs des quatre coins de l'Arctique y prennent part.

La croissance et le succès constant des Jeux d'hiver de l'Arctique témoignent de leur importance dans le monde circumpolaire, de la fierté des participants à l'égard de leurs réalisations et de leurs cultures, ainsi que du dévouement des nombreux employés et bénévoles qui veillent au bon déroulement de ce grand événement.

Pour la première fois, le gouvernement du Yukon s'associe à la Ville de Whitehorse pour co-organiser les Jeux d'hiver de l'Arctique. C'est un honneur pour nous de partager ce rôle important avec la Ville et nous sommes conscients des retombées qu'ont ces Jeux sur notre capitale, notre territoire et le monde circumpolaire en général.

Le succès de cet événement repose sur les efforts combinés de nombreuses organisations et de nombreuses personnes. Nous nous félicitons de travailler aux côtés de la Société d'accueil des Jeux d'hiver de l'Arctique 2020, du Conseil des Ta'an Kwäch'än, de la Première nation des Kwanlin Dun, du Conseil des Premières nations du Yukon, du Collège du Yukon et de nos nombreux partenaires commerciaux.

Chapeau à tous ceux et à toutes celles qui y ont consacré de leur temps, aux employés et aux bénévoles de la Société d'accueil des Jeux qui ont travaillé sans relâche pour en assurer l'organisation, sans oublier le chef de mission et le personnel de mission qui soutiennent et entourent leurs équipes de soins. Mahsi' cho, merci, thank you!

J'encourage les Yukonnais et nos voisins circumpolaires – jeunes et moins jeunes, anciens et nouveaux venus – à participer à cette célébration unique en 2020.

Que les jeux commencent!

[Signature du ministre]
Ministre des Services aux collectivités
John Streicker